

16 Provinces

Estuaire/Ntoun/Activités politiques

L'honorable Nkoghe Bekale appelle à la mobilisation derrière Ali Bongo Ondimba

PSNB

Ntoun/Gabon

LE député du premier siège du département du Komo-Mondah, Julien Nkoghe Bekale, a bouclé, récemment, dans les quartiers du premier arrondissement de la commune de Ntoun (Okolassi, Matoto, Nzog-Burg et Ntoun-Centre), accompagné des autorités municipales et départementales de la localité, sa tournée menée dans son fief électoral depuis le 9 juin.

Au cours de ce périple, le député a livré deux passerelles respectivement à Nkan et Andock-Assi, ainsi qu'un bâtiment réhabilité comprenant trois salles de classe (d'une capacité d'accueil de 60 élèves chacune) au lycée Lubin Martial Ntoutoume Obame. Il a également offert cinq gazinières et trois congélateurs à trois enseignants et à cinq agents non permanents dudit lycée partis cette année à la retraite.

Julien Nkoghe Bekale a surtout organisé des causeries avec sa base. En ligne de mire, la question liée au scrutin présidentielle d'août 2016. Il a ainsi demandé à ses hôtes de soutenir fermement et massivement le candidat du PDG, Ali Bongo Ondimba pour que celui-ci poursuive son œuvre de développement du Gabon. Occasion pour lui de rassurer les populations quant aux réelles ambitions de Ali Bongo On-



Le député du premier siège du Komo Mondah prenant un bain de foule dans un village du 3e canton.



Les populations du village Akok-Chinois ont répondu massivement présent à l'invitation de leur député.

dimba, qui passent par la restauration de la paix, l'unité et la cohésion sociale. Sur ce, M. Nkoghe Bekale a demandé à ses concitoyens de faire le bon choix, celui du président sortant, candidat à sa propre succession. Aussi, a-t-il appelé les uns et les autres à la vigilance, à la responsabilité et au pragmatisme.

« Le programme de l'égalité des chances exigera plus de transparence, avec la publication sur une plate-forme numé-

rique, des offres et des décisions de nominations et d'emplois. Le chef de l'Etat renforcera aussi l'indépendance de la justice, ainsi que les peines et sanctions à l'encontre de ceux qui se rendront coupables de corruption », a-t-il fait savoir, avant d'inviter les jeunes à s'approprier le programme Graine.

DOLEANCES • L'orateur en a profité pour demander à ses hôtes de ne pas céder à la démagogie am-



Une vue du bâtiment du lycée Lubin Martial Ntoutoume réfectionné par l'honorable Nkoghe Bekale.



Les enseignants retraités du lycée Lubin Martial Ntoutoume Obame posent avec le député après avoir reçu des présents.

biente véhiculée par une certaine opposition, « composée d'anciens camarades ». « Le PDG est fier du bilan de son candidat », a-t-il insisté, en rappelant quelques grandes décisions et réformes du président de la République en faveur des populations. « La Décennie de la femme, autonomisation, pourcentage conséquent lors des candidatures à des élections politiques, la CNAMGS, etc. » Enfin, le député du pre-

mier siège du Komo-Mondah a recueilli les doléances des populations, promettant de les transmettre à qui de droit. Ces doléances tournent autour du chômage des jeunes, du manque d'eau dans les villages en cette période de saison sèche faute d'une adduction d'eau potable, des routes qui sont dégradées, de l'insécurité en raison du manque d'éclairage public, de l'absence de dispensaire dans certains villages, etc.

En réponse, les populations ont encouragé leur député à toujours entretenir un contact permanent avec sa base électorale, lui promettant une victoire cash dans la localité du candidat Ali Bongo Ondimba à la Présidentielle du 27 août 2016. L'honorable Nkoghe Bekale avait entamé son périple par les villages Ayeme, Awaga, Akok Chinois, Mebba, Ayeme-Maritime, Elong Eko, Ebeigne, Massika (2e et 3e cantons).

Estuaire/Département du Komo - Océan/Vie des partis/PDG

Les cadres du parti boostent le moral des troupes

A.N.

Libreville/Gabon

UNE importante délégation des hiérarques du Parti démocratique gabonais (PDG) du département du Komo-Océan vient de sillonner, trois jours durant, les différentes localités de cette partie de la province de l'Estuaire. Objectif: booster le moral des troupes afin que les militants soient davantage efficaces sur le terrain.

Conduite par le secrétaire départemental et sénateur suppléant, Arsène Lewis Nzé Beyeme, cette délégation comprenait les secrétaires fédéraux A et B (Paul Esoa Mba, Hélène Mathoti) et les membres du comité national (Henry Marie Nzoghé N'Na, Pierre



Arsène Denis Nzé Beyeme s'adressant aux militants.

Edmond Mba Mendome). De la commune de Ndzomoe aux villages Nyonié, Metec Mavie, Kokobe, etc, le message était le même: mobiliser et remobiliser les militants pour que le PDG soit toujours plus fort. Ceci, pour assurer une victoire éclatante, dans le dé-

partement Komo-Océan, du président Ali Bongo Ondimba, candidat à sa propre succession lors de l'élection présidentielle du 27 août prochain, et celle du grand parti de masse lors des Législatives de décembre prochain. Fort de la parfaite adhé-



La délégation du PDG posant avec les militants de la commune de Ndzomoe.

sion des populations au message livré par la délégation qu'il conduisait, le secrétaire départemental a exhorté ses interlocuteurs à apporter massivement leurs suffrages à Ali Bongo Ondimba à l'élection présidentielle d'août prochain. Arsène Lewis Nzé Beyeme

a expliqué que le président Ali Bongo Ondimba promet d'offrir aux Gabonais un nouveau projet de société axé sur l'égalité des chances, projet qui n'est que le prolongement du Plan stratégique Gabon émergent (PSGE) auquel le département du Komo-

Océan avait adhéré en votant massivement (65%) Ali Bongo Ondimba lors de la Présidentielle d'août 2009.

Selon M. Nzé Beyeme, le département du Komo-Océan bénéficie des retombées positives de l'approche genre, suite à l'élection d'une femme au Palais Omar Bongo Ondimba, siège du Sénat, en vue de défendre les intérêts du département.

Au cours de ces échanges, très enrichissants et bénéfiques pour le renforcement des liens entre le sommet et la base, les populations ont émis des doléances, dont la principale est l'ensoleillement du tronçon routier Bissobilam Ndzomoe, long de 17 km. Le chef de délégation a promis de les transmettre à qui de droit.